

Medio	Soychile.cl
Fecha	28-09-2012
Mención	Fernando Montes y la muerte de Pierre Dubois: Supo acompañar a su gente.

Fernando Montes y la muerte de Pierre Dubois: Supo acompañar a su gente

09:42 | El sacerdote comparó la imagen del fallecido padre francés con la de Jesús: "Quiso liberar a su pueblo oprimido, defendió valores básicos", dijo. Los funerales del sacerdote que defendió los Derechos Humanos en dictadura se realizarán este lunes.

\$ El rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, alabó la imagen del sacerdote francés, Pierre Dubois, que [falleció esta mañana](#) a los 80 años.

"Supo acompañar y apoyar a su gente. Tuvo la posibilidad de releer el evangelio a través del clamor de su pueblo", dijo en entrevista con 24H.

El sacerdote que murió en la población La Victoria, donde vivía y siempre quiso morir, fue un férreo defensor de los Derechos Humanos durante la dictadura de Augusto Pinochet.

"Los malos ejemplos de curas hace que se nos olviden que la gran mayoría está al pie del cañón", agregó.

Montes comparó a Dubois con Jesús: Es muy parecido a lo que le pasó a Jesucristo. Quiso liberar a su pueblo oprimido. Él defendió valores básicos y fue acusado de politiquería".

Sobre el último período de su vida, el jesuíta dijo que "Fue muy duro porque era un hombre aniquilado por el parkinson, no podía enderessarse, pero tenía todas sus ideas claras", dijo.

 [Compartir](#)

 [Twittear](#)

[Comentar](#)

 [Imprimir](#)

[CREAR URL CORTA](#)

